

LA PATRIA
LA PATRIA: ESPAÑA

UN ESTADO
EL ESTADO: NACIONAL SINDICALISTA

UN CAUDILLO
EL CAUDILLO: FRANCO

Continuó el avance por el Ebro, arrojando al enemigo de la sierra de Santa Magdalena y aniquilando a sus defensores

Causamos un millar de bajas y destruimos cinco carros de combate al rechazar intentos enemigos en el sector de Balaguer

En Extremadura, prosiguió el brillantísimo avance, arrollando todas las resistencias enemigas y adelantando nuestras líneas en una profundidad de 8 kms.

Causamos 1.750 el número de kilómetros cuadrados conquistados en dos días de operaciones por tierras extremeñas

AYER FUERON BOMBARDEADOS LOS MUELLES DE GANDIA, OCASIONANDO INCENDIOS EN LOS TINGLADOS, Y LOS OBJETIVOS MILITARES DEL PUERTO DE VALENCIA, PRODUCIENDO UN INCENDIO

Al medio día de ayer cesaron las hostilidades entre rusos y japoneses, en virtud de un acuerdo concertado por los Ministros de Negocios Extranjeros de ambos países. — Polonia retira su representación de la Sociedad de Naciones. — El Ministro de Colonias británico, Malcolm Macdonald, llegó ayer a Londres, de regreso de su viaje a Palestina.

Nuevas pruebas de la barbarie marxista

El "católico" ministro rojo de Justicia, Irujo, legaliza despojos y violaciones, y cómo encontramos los edificios religiosos

Desde que desde hace algún tiempo acompañan los dirigentes rojos no convencer al mundo de la existencia de la persecución religiosa en la zona por ellos dominada, si también en acentuar, antes y después, la nota de patriotismo españolismo — la última añagaza ha sido apellidar tropas "españolas" a sus hordas salvajes — y alardear de que sienten la presencia del establecimiento del culto católico.

Este es, a esto, el calificativo de "lo que se hace de cordero" se queda corto a medida que avanza nuestro Ejército sobre el territorio conquistado por la bestia roja y en la Patria nuevas tierras que resucitar y conmoverse de lo al sentirse liberadas, se obtienen nuevas pruebas, rigurosamente exactas y fehacientes, de la barbarie marxista enseñada particularmente las cosas y personas sagradas. Puede, pues, proclamar el proclamar que se respetará el libre culto del culto católico en la zona, incluso a los soldados que de practicar los actos peculiares de religión, cuando nosotros tenemos argumentos para mostrar a la humanidad, de manera irrefutable, la barbarie de todas estas manifestaciones, la absoluta ausencia de fundamento en toda esa propaganda incoherente con la que se intenta seguir creando el ambiente de ciertos hechos internacionales.

Desdichadamente data de ahora hace un año cierta artimaña de la República española, el "católico" Irujo, y encaminada a "legalizar" los atentados cometidos contra iglesias y casas religiosas. Que sabido es que en los primeros días de la Revolución los pocos edificios sagrados, casas rectorales y fincas afectas a fines religiosos salvaron del incendio o que la destrucción, fueron dedicados a usos profanos y en algunos casos hasta cuantos.

Después bien, para dar "estado legal" a los hechos consumados, ocurrió el "católico" señor ministro Irujo a la ley de Confesiones y Congregaciones Religiosas, y recomendar, a base de sus preceptos, para el Estado el número de cuantos bienes, edificios, fincas, anexos y objetos es dedicados al culto. Y estos bienes quedaron desvinculados del cumplimiento de sus fines — son palabras del "católico" ministro — "en virtud de la hostilidad al Gobierno legitimada por una gran parte de los españoles de la Iglesia"; y merced a la reacción popular operada "fue más tarde objeto de ocupación arbitraria por parte de entidades oficiales, en algún caso, o bien meramente políticas o sindicales, en los más variados modos que su utilización

redudare en el común bienestar". ¡Cuánta farsa e hipocresía no hay en las referidas afirmaciones! Porque en primer término hay que advertir que es un marxista, que se dice católico, quien las hace y quien considera al Estado, y tal Estado, como único gestor legítimo de los bienes de la Iglesia; él, quien pretende restaurar una plenitud de derecho posesorio legalizando una usurpación; y es él quien trata de dar apariencias jurídicas a un despojo violento invocando precisamente aquella misma ley cuya promulgación suscitó la más viva protesta del Episcopado Español y la condenación formal de la Santa Sede.

En segundo lugar cabe preguntarse: ¿cómo se han encontrado estos lugares después de la liberación? Cuando la frase de informe de su situación actual es — y lo es, tristemente, las más de las veces — "destruida en su interior", los inventarios hechos inmediatamente después de rescata los dichos lugares por las tropas nacionales, muestran las miserias salvadas de las furias vesánicas de la horda en su paso desolador de plaga. Un ejemplo de esta clase de inventarios lo ofrece entre otros mil — y conste que éste ha sido el primero surgido al azar — Nules, en cuya iglesia, semidestruida, los únicos objetos salvaguardados por el gobierno legal de la República — que diría sin duda el "católico" ministro de Justicia, señor Irujo — son una capa negra de cura, seis estolas, tres manipules, cuatro rosarios blancos y uno negro, dos insignias con la inscripción "Adorador Nocturno Español". Y en cambio, ¿qué se hicieron los cálices, custodias copones, casullas, candelabros, cuanto, en fin, tenía un valor intrínseco o artístico? *

A fe que pueden "blasonar" de sentir la preocupación del culto quienes tan bien perrechados dejan los recintos sagrados que quedan sin destruir, al ceder el paso, irremisiblemente — y Dios sea por ello loado — a las gloriosas tropas libertadoras del Generalísimo Franco.

Comandancia General de Baleares

SERVICIO DE FLAZA PARA EL DIA 12 DE AGOSTO DE 1938. III T.
Jefe de esta Comandancia de Infantería, D. Joaquín Rovira.
Imaginaria, Comandante de Infantería D. Miguel Garau Sureda.
Visita de Hospital, primer Capitán de Artillería.
De Orden de S. E. El Teniente Coronel Jefe de Estado Mayor, CARLOS MARIN DE BERNARDO.

Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo

El de anoche

En el sector del Ebro, nuestras tropas han continuado su avance, arrojando al enemigo de la Sierra de Santa Magdalena, donde quedaron aniquiladas las tropas que la defendían. Se han cogido cerca de un centenar de prisioneros extranjeros, pertenecientes a una brigada de Listar. El número de muertos recogidos es incalculable, así como el material abandonado en las enormes cañadas de la sierra.

En el sector de Balaguer, en varias escaramuzas en el cauce del Segre inmediato a Villanueva de la Barca se han rechazado los intentos enemigos, habiéndose causado a los rojos un millar de bajas y destruyéndoles 5 carros de combate.

En el sector de Extremadura, ha continuado el brillantísimo avance de nuestras tropas, que han arrollado todas las resistencias enemigas, adelantando nuestras líneas en una profundidad de 8 kilómetros, conquistando las posiciones que dominan por el norte, sur y oeste Cabeza de Buey y prosiguiendo la operación a la hora de cerrar este parte.

Los prisioneros pasan de 800 y los muertos ascienden a varios centenares. Se han recogido más de 50 armas automáticas y un millar de fusiles.

El número de kilómetros cuadrados conquistados en dos días de operaciones pasa de 1.750, hasta la línea Puertollano - Valdecaballeros - Sierra de la Osa y río Zújar.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION. — Ayer fueron bombardeados los muelles de Gandia, ocasionando incendios en los tinglados y los objetivos militares del puerto de Valencia, produciendo un incendio.

Salamanca, 11 de agosto de 1938 — III Año Triunfal.
De orden de S. E.: el General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno



También Biescas ha sufrido los estragos de la horda. Asesinatos, saqueos, incendios, devastaciones... Todo lo sufrió la hermosa villa pirenaica en el tiempo que la tuvo bajo su dominio la hez internacional al servicio de la España roja

El terror rojo en Madrid Un ahorcado

José Simón Valdívieso publica en el semanario "Dominico" el siguiente impresionante relato, que forma parte de las "Confesiones del legionario Villada".

Salí a comer a eso de las dos de la tarde, después de mal dormir cinco horas escasas, durante las cuales me atormentaron pesadillas de formas diversas; pero unánimes en el tema fundamental: el asesinato del sacerdote que presencié por la mañana. Unas veces veía al "camarada" asesinado, con cabeza de hiena gozando en las heridas del cadáver, y luego relamiéndose el hocico monstruoso, gritar: — "A este se le acabó la sangre; ¡A ver, tabernero, dame un vaso de vino, mientras pasa otro cura!"

Otras veía brotar del charco rojo en que se retorcia la víctima, en su exterior agónico, legiones incontables de homínidos, que iban creciendo, creciendo agigantándose, hasta constituir un formidable ejército de titanes armados de flamíferas espadas que avanzaban hacia mí diciéndome: — "¡Tú eres culpable..."

El paseo de Santa Engracia, abrasado del sol canicular, aparecía en toda la extensión que alcanzaba mi vista desierto, con una soledad impresionante. Yo comía habitualmente en una "taberna lustrada" de la calle de Ventura de la Vega. Bajé al "Meuro", en el que normalmente hacía el recorrido hasta la calle de Sevilla; pero estaba cerrado.

Todo el personal había ido, por lo visto, a engrosar las filas de aquel ejército de alavión que no a pesar sino a instancias de Casares, ministro de la Guerra, estaban organizando a toda prisa una serie de recusables estrategias procedentes del campo castrense, en el que la mayor parte habían sido figuras de cierto relieve, bien por su "prudencia" frente al enemigo, bien por su "audacia" frente a los fondos regimentales, o bien por ciertos errores ópticos que les hacían ver los objetos invertidos.

Me resigné a emprender a pie la caminata, porque la circulación de tranvías se había interrumpido también. Paseo de Santa Engracia abajo, con mis cartucheras y mi fusil al hombro, me imaginaba a mí mismo como un "tuteo" nomada cruzando los incendiados arcajes del Sahara.

Al llegar a la plaza de Santa Bárbara reclamé mi atención un ensordecedor griterío. Por la calle de Orellana desembocaba una turba frenética y rugiente. Milicianos armados, hombres provistos de los más heterogéneos y absurdos instrumentos contundentes, con las caras abotargadas y enrojecidas por una liberación copiosa; harpías gremudas y vociferantes, que recordaban vagamente figuras de mujer, y todos poseídos de una especie de frenesí, de una epilepsia colectiva que les hacía retorcerse, amenazar, blasfemar.

Me aproximé al grupo y experimenté un escalofrío de horror. En medio de aquel oleaje, arrebatado por aquella borrasca humana, un hombre — un hombre? — un espectro lívido de terror, con las pupilas desorbitadas y la piel cerosa surcada por innumerables arroyos sanguinolentos. Y detrás, cerrando aquel cortejo de aquelarre, una mujer desmelenada,

da, enloquecida, con las ropas desgarradas, dejando, en un dramático impudor, libres sus pechos a través de los girones de sus vestidos; tropezando, cayendo y volviéndose a levantar en un esfuerzo sobrehumano y gritando infatigablemente:

— "No le matéis! No le matéis! El no ha hecho nada. Es bueno. ¡Por mis hijitas os lo pido! ¡No le matéis!"

La turba seguía su marcha con la firmeza inexorable de la fatalidad, y en un crescendo amedrentador de su rugir, como crece la bárbara canción del mar en la marea alta:

— "Duro con él! ¡Es un fascista! — No vamos a dejar uho!"

— "Cinco veces le he pinchado yo con ésta — se pavoneaba un muchachuelo, de hasta doce años, con una luz precozmente cruel en las pupilas acedadas, enseñando una navajilla cortaplumas.

— "¡A colgarle! ¡A colgarle!"

El grito tuvo eficacia de consigna, y la orden fue rápida y precisamente ejecutada. Yo no fui capaz de advertir de dónde salió la soga ni la escalera de mano que fueron utilizadas para la "ejecución" bestial. El hecho es que segundos más tarde, del farol adosado al muro de la calle de Santa Teresa, pendía el cadáver de aquel desdichado, bamboleándose grotescamente trágico y con un gesto absurdo de ironía.

Si aquellas pupilas vidriadas por la muerte había quedado plasmada una expresión burlona, y la boca se contraía, también en un rictus extraño como de iniciación de carcajada...

La manada ululante se alejó por la calle de Hortaleza en dirección a la Puerta del Sol, ahuchando el rencor de que estaban ahitos en imprecisas amenazas contra todo lo humano y lo divino.

Y allí, en la esquina de la calle de Santa Teresa, se balanceaba el ahorcado indiferente a todo. Al dolor infinito de aquella pobre mujer enloquecida que se revolcaba bajo él sobre la acera, gimiendo:

— "Por qué me le han matado? — Por qué me le han matado?"

Sindiato Español Universitario

Ultimamente hemos recibido varios donativos de libros para nuestra Biblioteca. Del Sr. D. Miguel Masutti, diversas obras de Gramática, Literatura y Aritmética. Del camarada Gabriel Palmer García, tres volúmenes de Historia del Alzamiento Nacional. Del Rdo. P. D. Miguel Alcover, un volumen de cuestiones Sociales. A todos ellos manifestamos nuestros más cordiales gracias, al mismo tiempo que hacemos votos para que continúen tan generosas aportaciones a la obra cultural del S. E. U.

ULTIMAS NOTICIAS

(Servicio especial de "Correo de Mallorca.")

Miaja dió los consejos...

En Extremadura, nuestros soldados saltaron ayer como gamos para tomar unos vértices escarpados que fueron el eje de la victoria alcanzada. LOS MARXISTAS SE HAN QUEDADO ABSORTOS

El terreno que dominaban los rojos en la región extremeña se les va disminuyendo día a día, porque los dos ejércitos — el del centro y el del sur — están liberando por docenas de kilómetros cuadrados todo el territorio. Cuentan los prisioneros y pasados que el inefable Miaja cuando visitó este frente y comprobó con harta desconfianza el enorme retroceso que le obligamos a hacer en nuestra ofensiva precedente, exhortó a sus milicianos para defender la nueva línea palma a palma, advirtiéndoles que estaban en posiciones ventajosas por los declives del terreno. Pero Miaja dió los consejos y se fué a Madrid y quedaron estos desdichados milicianos, que han tenido que vérselas con nuestros soldados valientes que, desafiando la temperatura, han saltado por cotas y sierras, con la agilidad de los héroes que tienen la firme voluntad de vencer; por que hace falta ver el terreno por donde se está operando para comprobar el arrojo de estos muchachos del sur, que hoy han saltado como gamos para tomar unos vértices escarpados que fueron el eje de la victoria. Y hay que ver también las sierras del Osa y del Calvario para hacerse cargo de la importancia de su conquista. Los que se defendieron hubieron de padecer, tenían bien fortificadas esas alturas, dotadas de guarniciones de milicianos y unidades de empuje, pero nuestro furioso fuego y los infantes ejecutores de la maniobra tanto excitados por tantas partes, a la vez que sobrevino el desconcierto. Los que se defendieron hubieron de pararlo mal y los que levantaron los fusiles en alto han venido a engrosar nuestras columnas de prisioneros. El resultado fué que las dos sierras quedaron en nuestro poder. Unos desgraciados que se dicen engañados y obligados por los jefes rojos, defendían unos reducidos con escopetas. Todos ellos fueron cogidos con estas armas, de todas las marcas, calibres y épocas.

El día culminó con la conquista de las alturas que dominan la importante población de Cabeza de Buey, una de las más ricas de Extremadura. Esto sí que ha desconcertado a los marxistas, porque se han quedado hoy absortos al ver la bandera de España en las cumbres, mecida por la suave brisa del atardecer. JAVIER DE NAVARRA. Jueves, doce noche.

Gran plan de Obras públicas

Para que, una vez terminada la guerra, todos los que luchan por España en las trincheras puedan trabajar con decoro

Santander — El Ministro de Obras Públicas, D. Alfonso Peña Boeuf, ha recibido en el Ministerio, a los periodistas con quienes tuvo una larga entrevista y a quienes hizo amplias declaraciones sobre el plan general de Obras Públicas, cuyos proyectos han sido ya presentados al Ministro de Negocios Extranjeros y Vicepresidente del Gobierno, general Gómez Jordana, para su estudio.

Este plan general de Obras Públicas, que tiene la absoluta aprobación del Jefe del Estado, es una de las obras emprendidas por el Ministerio de Obras Públicas obediendo la consigna del Caudillo para que, una vez terminada la guerra, todos los que luchan por España en las trincheras, desmovilizados, puedan trabajar con decoro, pues a ello son acreedores los esfuerzos que han desarrollado para salvar a la Patria amenazada.

La Comisión encargada de realizar este amplio plan de Obras Públicas, presidida por el Ministro, ha realizado su trabajo en seis meses.

Ha declarado el Ministro que, por ausencia del Generalísimo, ha entregado los planes al Vicepresidente del Gobierno. Este plan, en un principio tenía que hacerse en 10 años, pero en vista de la importancia del mismo y de que debe haber mayor cantidad de trabajo, se ampliará el tiempo estimado.

Se han hecho tres copias del Plan General de Obras Públicas: una se la quedará el Vicepresidente del Gobierno, otra del Conde de Jordana, otra quedará en el Ministerio de Obras Públicas, y la tercera obrará en poder de la comisión de técnicos encargada de llevar a la práctica los proyectos del plan. Manifestó también el Ministro que el Conde de Jordana había hablado con gran satisfacción del plan presentado, haciendo de él, un elogio tal que afirmó ser el mayor y más perfecto plan presentado, el más serio, teniendo en cuenta las posibilidades del país en la actual situación y el trabajo que ha de darse a cuantos han luchado en los campos de batalla. El desarrollo del plan costará aproximadamente 1.700 millones de pesetas. El plan estudia los diversos proyectos sobre estos cuatro apartados, especiales que son: 1) Señales Marítimas; 2) Puertos; 3) Carreteras; y 4) Obras Hidráulicas. El plan estudia los diversos proyectos sobre estos cuatro apartados, fijándose en todos los detalles y particulares que atañen a cada uno de ellos. En todos los proyectos que hacen referencia a los citados apartados se estudian las posibilidades para los mayores perfeccionamientos y adelantos en su realización. Hay nombrada una comisión que estudia las ampliaciones y las ventajas. Los detalles del Plan General de Obras Públicas los dará el propio Ministro del ramo en la conferencia que pronunciará el 15 del corriente en el Congreso para el Progreso de las Ciencias.

Al terminar el señor Peña su conversación con los periodistas, por quienes fué felicitado, uno de ellos le preguntó por qué no figuraba dentro del plan la cuestión de Ferrocarriles, contestándole el Ministro que para este importante asunto, que se estudia ya separadamente, hay nombrada una comisión especialmente encargada.

En los detalles del Plan General de Obras Públicas se dará el propio Ministro del ramo en la conferencia que pronunciará el 15 del corriente en el Congreso para el Progreso de las Ciencias.

Al terminar el señor Peña su conversación con los periodistas, por quienes fué felicitado, uno de ellos le preguntó por qué no figuraba dentro del plan la cuestión de Ferrocarriles, contestándole el Ministro que para este importante asunto, que se estudia ya separadamente, hay nombrada una comisión especialmente encargada.

En todos los proyectos que hacen referencia a los citados apartados se estudian las posibilidades para los mayores perfeccionamientos y adelantos en su realización. Hay nombrada una comisión que estudia las ampliaciones y las ventajas. Los detalles del Plan General de Obras Públicas los dará el propio Ministro del ramo en la conferencia que pronunciará el 15 del corriente en el Congreso para el Progreso de las Ciencias.

Al terminar el señor Peña su conversación con los periodistas, por quienes fué felicitado, uno de ellos le preguntó por qué no figuraba dentro del plan la cuestión de Ferrocarriles, contestándole el Ministro que para este importante asunto, que se estudia ya separadamente, hay nombrada una comisión especialmente encargada.

En los frentes extremeños

Las tropas españolas continúan su camino de triunfos, pese a la resistencia que oponen los marxistas CONQUISTA DE UNA IMPORTANTE CUMBRE

En las planas de Extremadura, bajo un sol ardiente, las tropas españolas, llevando al frente la enseña sagrada de la Patria, continuaron su camino de triunfos pese a las resistencias que oponen los marxistas para impedir el avance. En la jornada de ayer, nuestras fuerzas operaron en las inmediaciones de Castuerras, en dirección Este, y después de conquistar varias posiciones de gran importancia, se situaron en su marcha progresiva, en las inmediaciones de Cabeza de Buey. En este sector, los rojos han ofrecido una gran resistencia. Metro a metro, nuestras fuerzas han logrado ocupar importantes posiciones, enemigas, dominando ya por completo la citada población. Las tropas nacionales han ocupado brillantemente una posición donde los rojos se habían fortificado fuertemente. A primeras horas de la mañana, nuestros soldados salieron de sus trincheras, iniciando el avance que había de darles la posesión de esta cumbre. Las ametralladoras emplazadas por los soldados rojos, funcionaban constantemente. Sin embargo,

nuestras fuerzas, venciendo la fuerte resistencia, consiguieron ocupar la cima. Los marxistas sufrieron espantosas pérdidas, muchos de las cuales quedaron abandonadas en las laderas y en la cumbre del monte citado, que ellos creían inexpugnable. En este avance se han hecho numerosos prisioneros. Varios de éstos, al ser interrogados, han declarado que los que luchan con los rojos están tan completamente desmoralizados y ni siquiera confían en oponer una acertada resistencia al empuje de los soldados de Franco, que se cubren de gloria. La artillería y la aviación han colaborado intensamente en la operación de ayer, bombardeando las posiciones rojas e impidiendo los movimientos que el enemigo efectuó para defenderse de nuestros ataques. La realidad es ésta: continuamos triunfando en Extremadura y una reserva muy natural nos obliga a llamar los objetivos de nuestras fuerzas, pero podemos asegurar que el triunfo en este frente será magnífico y de grandes proezas.

La realidad es ésta: continuamos triunfando en Extremadura y una reserva muy natural nos obliga a llamar los objetivos de nuestras fuerzas, pero podemos asegurar que el triunfo en este frente será magnífico y de grandes proezas.

La realidad es ésta: continuamos triunfando en Extremadura y una reserva muy natural nos obliga a llamar los objetivos de nuestras fuerzas, pero podemos asegurar que el triunfo en este frente será magnífico y de grandes proezas.

Alarma ayer en Barcelona

Mientras se desataba una horrible tormenta de rayos y truenos

Las mismas radios francesas dieron cuenta, ayer noche, en sus emisiones de noticias, de que durante todo el día de ayer se desataron en el cielo de Cataluña continuas y prolongadas tormentas de rayos y truenos, con una cacería de nubes tal que era imposible la evolución de aparatos aéreos. En esto, a eso de mediodía, y en medio del estruendo de los truenos, rompió a sonar todas las sirenas de alarma de la capital catalana instaladas para el caso de inminencia de bombardeos aéreos. La alarma, como es de suponer, fué impresionante y más estando el cielo cubierto completamente de nubes; pero al cabo de poco rato volvió la tranquilidad, al comprobarse que el toque de sirenas había sido provocado por inducción magnética a consecuencia sin duda de las descargas atmosféricas. La alarma casual de ayer en Barcelona diríamos que tuvo, no obstante, un sentido simbólico. Se dice que ayer precisamente el gobierno rojo prolongó por un mes más el estado de alarma.

La alarma, como es de suponer, fué impresionante y más estando el cielo cubierto completamente de nubes; pero al cabo de poco rato volvió la tranquilidad, al comprobarse que el toque de sirenas había sido provocado por inducción magnética a consecuencia sin duda de las descargas atmosféricas. La alarma casual de ayer en Barcelona diríamos que tuvo, no obstante, un sentido simbólico. Se dice que ayer precisamente el gobierno rojo prolongó por un mes más el estado de alarma.

Companys, en Francia

La Agencia Havas comunica que el "honorable" franco que la frontera, dirigiéndose a Perpignan

París.—El corresponsal de Havas en Perpignan telegrafía lo siguiente: "Esta mañana Companys ha franqueado la frontera en automóvil, dirigiéndose a Perpignan desde donde saldrá para su destino definitivo, el cual se ignora todavía".

París.—El corresponsal de Havas en Perpignan telegrafía lo siguiente: "Esta mañana Companys ha franqueado la frontera en automóvil, dirigiéndose a Perpignan desde donde saldrá para su destino definitivo, el cual se ignora todavía".

El Rey de Bélgica visitará La Haya

Emprenderá el viaje el próximo día 1.º de septiembre

Bruselas.—El Rey Leopoldo, de Bélgica, visitará la capital de Holanda. Acompañará a S. M. en el viaje un trío séquito. El Monarca belga emprenderá el mismo tiempo que les deleitan, las normas que han de hacerles los hombres — y hombres de provecho — del mañana.

Bruselas.—El Rey Leopoldo, de Bélgica, visitará la capital de Holanda. Acompañará a S. M. en el viaje un trío séquito. El Monarca belga emprenderá el mismo tiempo que les deleitan, las normas que han de hacerles los hombres — y hombres de provecho — del mañana.

Rutas de Imperio

Mucho de cuanto nos dijeron, que a grandes rasgos contado queda, pudimos comprobarlo personalmente durante las horas — que semejan minutos — que en Magalluf permanecimos. Solo viendo a los jóvenes falangistas, cortidos sus cuerpos por el sol y la brisa marina, rebosantes de salud y de satisfacción, disciplinados en la milicia que es la Falange se comprende lo fecundo de la provechosa labor que las Organizaciones Juveniles están llevando a cabo, con entusiasmo y sin desmayos. Lo cantan los chicos, en las estrofas del himno del Campamento: "Junto al mar que nos conduce por las rutas del Imperio, junto al mar que es el camino de la Gloria y del Afán, construiremos nuestro Imperio con trabajo y sacrificio, con amor y con servicio, en la guerra y en la paz". Flechas navales. A poca distancia de Magalluf, está la llamada isla de la Porrassa. Y en ella, 80 flechas navales y 25 terrestres pasan unas semanas en régimen parecido al descrito más arriba. Premuras de tiempo, fáciles de comprender, nos impidieron visitar su "cuartel general", como era nuestro deseo, para ofrecer a nuestros lectores una impresión, aunque breve, de lo que es su vida y cuáles son sus actividades. Quea tan solo hecha pública la noticia, que muestra — si por demás no lo supiéramos — como también los jóvenes marineros, acertadamente dirigidos por quienes hartos probada tienen su capacidad, se preparan para ser útiles a la Patria, cuando ésta lo requiera.

Lo cantan los chicos, en las estrofas del himno del Campamento: "Junto al mar que nos conduce por las rutas del Imperio, junto al mar que es el camino de la Gloria y del Afán, construiremos nuestro Imperio con trabajo y sacrificio, con amor y con servicio, en la guerra y en la paz". Flechas navales. A poca distancia de Magalluf, está la llamada isla de la Porrassa. Y en ella, 80 flechas navales y 25 terrestres pasan unas semanas en régimen parecido al descrito más arriba. Premuras de tiempo, fáciles de comprender, nos impidieron visitar su "cuartel general", como era nuestro deseo, para ofrecer a nuestros lectores una impresión, aunque breve, de lo que es su vida y cuáles son sus actividades. Quea tan solo hecha pública la noticia, que muestra — si por demás no lo supiéramos — como también los jóvenes marineros, acertadamente dirigidos por quienes hartos probada tienen su capacidad, se preparan para ser útiles a la Patria, cuando ésta lo requiera.

Flechas junto al mar

El campamento instalado en Magalluf cobija a 143 muchachos, y es prueba del auge y organización perfecta logrados por la obra de las juventudes nacionalsindicalistas

EN LA ISLA DE LA PORRASSA ESTAN LOS FLECHAS NAVALES

Una visita al campamento nos muestra cual es la vida que en él viven los acampados

Elogios justos Desde el lunes de la pasada semana, las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Baleares, tienen instalado, en los bellos parajes de Magalluf, su campamento, conforme a las normas emanadas de la Delegación Nacional. Ayer, gracias a amable invitación, pudimos comprobar lo justificado de los elogios y lo justo de los adjetivos encomiásticos dedicados a la instalación modelo, claramente demostrativa del auge y organización perfecta logrados, entre nosotros, por la obra ras nacional y del Movimiento ondean. Son de gran emoción y solemnidad — se nos dice — los momentos en que, por la mañana y por la tarde, son arriadas ante los jóvenes militarmente formados, brazo en alto, mientras la banda de cornetas toca el Himno nacional, rubricado después por las estrofas del "Cara al sol". Al lado, una gran cruz, de pino y mata, nos dice como allí al mismo tiempo que se venera a la Patria y al Caudillo, se rinde culto a Dios. Ante el símbolo santo de la Redención, diariamente el capellán celebra el Santo Sacrificio. Los más ínfimos detalles están cuidadosamente atendidos.

Al lado, una gran cruz, de pino y mata, nos dice como allí al mismo tiempo que se venera a la Patria y al Caudillo, se rinde culto a Dios. Ante el símbolo santo de la Redención, diariamente el capellán celebra el Santo Sacrificio. Los más ínfimos detalles están cuidadosamente atendidos.



Las blancas tiendas de campaña bajo los pinos y a la orilla casi del mar

de las juventudes nacionalsindicalistas. A media mañana, llegamos al campamento instalado en sitio magnífico, en el pinar de Magalluf, al borde mismo de la conocida playa del mismo nombre. "¡Francó!" Tras la primera bonísima impresión que produce el conjunto, con las pequeñas tiendas de campaña blancas y simétricamente distribuidas, el grito de "¡Francó!" llega a nuestros oídos. Es que los muchachos de guardia a la entrada, rompen filas, tras saludar militarmente a los visitantes. Entramos. El jefe del recinto y personal a sus órdenes nos atienden maravillosamente y, con exquisita amabilidad nos muestran cómo están dispuestas las cosas y de que manera funciona el campamento, que recorremos. Por doquier orden perfecto Flechas y banderas. Las tiendas de campaña, bipersonales y dispuestas en forma circular, muestran como los muchachos — 143 en total, entre los cuales hay un grupo de flechas navales — han aprendido a tener sus cosas ordenadas. Dios y Patria En el centro del campo, las bande-

Comedor y prensa El comedor es muy original. Una pequeña trinchera cavada en la tierra, sentados sobre cuyas bordes los huéspedes de ese magnífico hotel que es el campamento devoran materialmente las sabrosas comidas que la escrupulosa administración de los encargados de ello les ofrece. Los muchachos, por tener de todo, tienen hasta un periódico diario — "Firmes" es su nombre — que allí mismo se edita y se tira, siendo repartido gratuitamente en él, además del parte oficial que les lleva las noticias de nuestra guerra victoriosa. Se publican crónicas y notas, a cual más interesante, relacionadas con la vida del campamento. Botiquín infirmitud Un botiquín de urgencia está siempre preparado para atender a quien necesite sus servicios; de su inutilidad afortunada, hablan las siguientes frases, sacadas de uno de los números del diario aludido. "Bajo el aspecto sanitario, podemos estar más que satisfechos. Nuestros camaradas han sabido adaptarse fácilmente al nuevo ambiente de aire y sol con suma facilidad". Sin embargo, un médico y dos enfermeras están casi constantemente de guardia en el campamento. La vida en éste es agradable y amena; los organizadores al confeccionar el plan, tuvieron en cuenta la misión que, cerca de los muchachos a ella confiados, tiene que cumplir la Falange. Plan de vida A las seis de la mañana se toca diana, y a las nueve y media de la noche, el toque de silencio cierra la jornada. Y durante ella, misa, gimnasia, instrucción militar, baños de mar y de sol, juegos al aire libre, excursiones y conferencias y academias sobre religión, clásicos castellanos, Historia de España, Nacionalsindicalismo. Y todo ello dirigido por los diversos jefes — todos a las órdenes del jefe del campamento — de cultura, nacionalsindicalismo, cultura física, milicias y religión, quienes, con ejemplar destreza y habilidad exquisita van inculcando en los alumnos,

Un botiquín de urgencia está siempre preparado para atender a quien necesite sus servicios; de su inutilidad afortunada, hablan las siguientes frases, sacadas de uno de los números del diario aludido. "Bajo el aspecto sanitario, podemos estar más que satisfechos. Nuestros camaradas han sabido adaptarse fácilmente al nuevo ambiente de aire y sol con suma facilidad". Sin embargo, un médico y dos enfermeras están casi constantemente de guardia en el campamento. La vida en éste es agradable y amena; los organizadores al confeccionar el plan, tuvieron en cuenta la misión que, cerca de los muchachos a ella confiados, tiene que cumplir la Falange. Plan de vida A las seis de la mañana se toca diana, y a las nueve y media de la noche, el toque de silencio cierra la jornada. Y durante ella, misa, gimnasia, instrucción militar, baños de mar y de sol, juegos al aire libre, excursiones y conferencias y academias sobre religión, clásicos castellanos, Historia de España, Nacionalsindicalismo. Y todo ello dirigido por los diversos jefes — todos a las órdenes del jefe del campamento — de cultura, nacionalsindicalismo, cultura física, milicias y religión, quienes, con ejemplar destreza y habilidad exquisita van inculcando en los alumnos,

En el centro del campo, las bande-

«Prudentísimas» palabras de «Le Tremp»

El órgano del "Quai d'orsa" es de los prudentes de Francia, de los no intervencionistas, de los mediadores, de los imparciales...

Todos sabemos, señores, que en Francia tenemos muchos enemigos. Todos sabemos también que por Francia andan algunos amigos nuestros. Pero los verdaderamente malos no son los enemigos francos y abiertamente, sino los prudentes, los no intervencionistas, los mediadores y los imparciales. De este típico modo de pensar es el periódico ocioso, órgano del Ministerio de Negocios Extranjeros, conocido con el título de "Le Temps". "Le Temps" publicó hace unos días unos comentarios prudentísimos y muy equilibrados; tanto, que vienen a ser una equitativa capa de cal y otra de arena. Se trata de la ofensiva del Ebro. "Le Temps" no quiere hacer juicios arriesgados. Piensa "Le Temps" que no le acaba de agradar que gauen los nacionales y, para seguir engañando al francés ingenuo, "Le Temps" coloca uno tras otro párrafos en que se bordan el insulto y el peor desprecio a la España nacional. Leemos estas palabras: "Si la operación, tal como la presenta el comunicado de Salamanca, tiene el alcance que se le quiere atribuir, ésta podría tener consecuencias serias para la terminación de la campaña". ¡El estado de alarma!

¡El estado de alarma! Barcelona.—Se acaba de renunciar esto que se conoce con el nombre de Diputación Permanente de las Cortes. Se acordó, por enésima vez, prorrogar el estado de alarma. También se acordó felicitar al ejército republicano. Los diputados marxistas han reconocido que, a este paso, al gobierno de Negru ya le queda muy poco tiempo de alarma. Bajo los pinos, los muchachos escuchan diariamente las conferencias del capellán del campamento

Barcelona.—Se acaba de renunciar esto que se conoce con el nombre de Diputación Permanente de las Cortes. Se acordó, por enésima vez, prorrogar el estado de alarma. También se acordó felicitar al ejército republicano. Los diputados marxistas han reconocido que, a este paso, al gobierno de Negru ya le queda muy poco tiempo de alarma. Bajo los pinos, los muchachos escuchan diariamente las conferencias del capellán del campamento



Bajo los pinos, los muchachos escuchan diariamente las conferencias del capellán del campamento